

Junio 17: Vamos, Diego, vamos

Escrito por MODERN MC



Me he aficionado a [“La flecha del tiempo”](#), ritual y obra fotográfica de Diego Goldberg. Cada que inicia el mes de junio, pienso en su familia y de pronto algo me lleva a visitar el sitio “La flecha del tiempo”, sólo para ver cómo siguen. Las imágenes cuentan más de 30 años de historia familiar. Puedes ver a cada uno cambiar y crecer, e incluso casarse y tener hijos.



Junio 17: Vamos, Diego, vamos

Escrito por MODERN MC

A pesar del cariño que le tengo al trabajo de Diego, siempre me provoca ansiedad cuando llega el momento de asomarme. Temo llegar un día y que no esté alguno de los miembros de la familia. Es interesante cómo uno puede preocuparse por gente que no conoce.

De cualquier manera, admiro la perseverancia que ha demostrado el señor Goldberg, al seguir año con año este proyecto.



Estos muñecos fueron hechos por Maru Colleen Eld de Silver Acorn